



Vlady
1920-2005

Viernes 22 de julio de 2005
La Jornada
de enmedio

ARCHIVO

Luego de una larga enfermedad, Vlady (Vladimir Kibalchich Rusakov), pintor de origen ruso y ciudadano mexicano desde finales de la década de los 40 del siglo pasado, murió ayer en Cuernavaca, a los 85 años de edad. El artista sostenía que su arte siempre está en contra de aquello

que le desean imponer: "Me interesa el pensamiento como novedad, como interpretación, algo a nivel de sensaciones. Toda creación es revolucionaria porque añade a lo conocido algo que está por saber". En la imagen: el pintor en entrevista con *La Jornada* el 15 de junio de 1987 CULTURA/ 4a